

## XX Concurso a la Calidad de Vinos Embotellados

### BLANCOS

Oro: «Laminio». (Chardonnay).  
Plata: «Vega Córcoles». (Sauvignon Blanc).  
Bronce: «Yugo». (Airén).

### ROSADOS

Oro: «Finca Los trenzones». (Cabernet Sauvignon).  
Plata: «Clavelito». (Tempranillo).  
Bronce: «Viña Orce». (Tempranillo-Syrah).

### TINTOS

Oro: «Campos de Dulcinea». (Tempranillo-Syrah).  
Plata: «Castillo de la Muela». (Tempranillo).  
Bronce: «One for One». (Petit Verdot).

### TINTOS ROBLE

Oro: «Bro Valero». (Syrah).  
Plata: «Canforrales». (Syrah).  
Bronce: «Finca Antigua» (Syrah).

### TINTOS DE CRIANZA

Oro: «Doña Berenguela». (Tempranillo).  
Plata: «Don». (Tempranillo-Cabernet).  
Bronce: «Finca Antigua». (Tempranillo-Merlot-Syrah-Cabernet).

### TINTOS DE RESERVA

Oro: «Zocodover Selección». (Tempranillo-Cabernet).  
Plata: «Varones». (Cabernet Sauvignon).  
Bronce: «La Villa Real». (Tempranillo).

### TINTOS GRAN RESERVA

Oro: «Gran Oristán». (Tempranillo-Cabernet Sauvignon).  
«Don Fadrique». (Tempranillo).  
Plata: «Varones». (Tempranillo).  
Bronce: «Señorío de Guadianeja». (Tempranillo).

### VINOS ESPUMOSOS

Oro: «Cuevas de Santoyo». Brut.  
Plata: «Cantares». Extra Brut.  
Bronce: «Vírdis». Brut.

exterior, ya que hay que tener en cuenta que el consumo mundial de vino, al contrario que en España, no ha dejado de crecer en los últimos años.

### Posición de liderazgo

Máximo Díaz Cano reiteró el compromiso personal con el Consejo Regulador La Mancha y con el sector vitivinícola, y animó a las bodegas a que divulguen su producto y traten de conseguir que los vinos de la región aspiren a la posición de liderazgo que merece su calidad.



## Viña Albali Reserva, medalla de plata en Colombia

El vino de Félix Solís S.A., Viña Albali Reserva 2000, ha sido distinguido recientemente con la medalla de plata en el prestigioso concurso Expovinos 2007, que se desarrolla anualmente en Colombia a iniciativa de la principal cadena de distribución de este país, que engloba los hipermercados y supermercados de las cadenas Éxito, Pomona y Carulla. Félix Solís Avantis comercializa en Colombia cerca de 200.000 botellas, gracias a la mediación en el mercado de la firma «Casa Ibáñez», que domina la comercialización de alimentos y bebidas de calidad españolas en este país. En la imagen, el presidente de Félix Solís Avantis, Félix Solís, y Manuel Ibáñez, de «Casa Ibáñez».

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

# Abierto el plazo para solicitar ayudas para la promoción de mujeres del medio rural

Se destinarán al asesoramiento para proyectos empresariales y la búsqueda de nuevos canales de comercialización de los productos

### ABC

TOLEDO. El Boletín Oficial del Estado ha publicado un Orden por el que se convocan, para el ejercicio 2007, las subvenciones del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para la promoción de mujeres del medio rural, dirigidas a asociaciones, fundaciones, federaciones y otras agrupaciones de mujeres rurales, de ámbito estatal, legalmente constituidas y sin ánimo de lucro y para cuya financiación se dispone de un importe máximo de 400.000 euros.

Estas ayudas, cuyo plazo de solicitud estará abierto hasta el próximo 13 de julio, están especialmente destinadas al desarrollo de proyectos que favorezcan la incorporación y participación de las mujeres en las actividades del medio rural en condiciones de igualdad, al asesoramiento para emprender

proyectos empresariales, así como a la búsqueda de canales de comercialización para los productos elaborados por mujeres del mundo rural.

También serán objeto de ayuda los proyectos para la asistencia a encuentros sobre temáticas que afecten a las mujeres rurales, tanto en el ámbito nacional como internacional, fomentando el intercambio de experiencias, así como la realización de estudios con enfoque de género, necesarios para hacer realidad su plena inmersión en los procesos de desarrollo rural.

Según indica el Ministerio de Agricultura, dadas las especiales dificultades que encuentran las mujeres en el medio rural para llevar a cabo su actividad profesional y poner en marcha iniciativas empresariales, es conveniente potenciar a las asociaciones para que realicen

una tarea activa, tomando en cuenta que muchas veces las mujeres residentes en núcleos rurales se encuentran con mayores obstáculos que las que viven en las ciudades.

Se debe tener en cuenta, además, que el trabajo de la mujer en el medio rural no se reduce exclusivamente al sector agrario. En los últimos tiempos se han venido desarrollando otras vías como medio de diversificación: la artesanía, turismo rural, sector servicios, etc., cuyo desempeño requiere información y medios financieros, y para cuyo desarrollo las mujeres tienen un potencial que debe ponerse en marcha, y que el Ministerio quiere impulsar.

Se conceden, por segunda vez, subvenciones para la promoción de la mujer rural, unas ayudas que se prevé continúen en los próximos años.

## Azafrán de La Mancha

### La D.O., en la Feria Summer Fancy Food

La Fundación Consejo Regulador del Azafrán de La Mancha participará en la 53 edición de la Summer Fancy Food Show 2007, que se celebrará del 8 al 10 de julio en Nueva York. El Consejo Regulador expondrá dentro del Pabellón de España. Esta feria está dirigida a empresas del sector de la alimentación, especialmente aquellos considerados gourmet.

## Productores de uva

### 35 millones de euros para indemnizaciones

Agroseguro valora en 35 millones de euros las indemnizaciones a los productores de uva de vino asegurados y afectados por el temporal de pedrisco y lluvia del mes de mayo. Las declaraciones de siniestro alcanzan la cifra de 7.616, lo que supone que 28.400 parcelas se vieron afectadas por el temporal con una superficie asegurada siniestrada de 49.400 hectáreas. La tasación de los daños ha finalizado en todas las zonas dañadas y en estos momentos se están terminando de procesar todos los datos de campo. En Castilla-La Mancha, la más afectada con 36.600 hectáreas siniestradas, las indemnizaciones suponen 19,4 millones de euros.

## Cereales

### La cosecha llegará a las 18,2 toneladas

La cosecha de cereales de invierno —sin considerar el maíz— para la campaña de comercialización 2007/08 alcanzará 18,2 toneladas, lo que supone un incremento del 22% respecto a la oferta de la pasada campaña, según las previsiones de la Confederación de Cooperativas Agrarias de España. En Castilla-La Mancha la producción de cereales, excluido el maíz, será de 4,2 de toneladas, un 23,36% más. Las cooperativas consideran que la oferta nacional de cereal total será superior en un 20% a la cosecha media de los últimos años.